

Bonjour je m'appelle Laura MARBACH, je suis en seconde et je vais vous parler de mon échange que j'ai effectué en Espagne dans le cadre de « Cruzando fronteras ».

Pour commencer, j'ai accueilli une espagnole qui s'appelle Nayra Ruiz Ramirez durant 6 semaines à ma maison. Durant ces 6 semaines, elle s'est adaptée à notre vie familiale et aux habitudes françaises...etc.

Ce séjour s'est très bien passé, j'ai pu créer des liens avec ma correspondante. C'est un changement assez important car il faut bien prendre en compte que l'on accueille une personne que nous ne connaissons pas au départ mais très vite on apprend à la connaître car on vit avec elle.

A la fin de ces 6 semaines, ses parents sont revenus la chercher pour qu'elle rentre en Espagne.

Puis du 20 février au 1 avril, je suis partie en Espagne, à Teruel.

La première semaine était un peu compliquée car j'étais loin de ma famille et de mes amis. De plus, j'étais dans un endroit sans connaître réellement personne à part Nayra...

Très vite, j'ai su m'adapter à la vie espagnole.

Les cours en Espagne sont très différents car ils commencent tous les jours à 8h30 et finissent tous les jours à 14h20.

De 11h10 à 11h40 ils ont une pause où ils

peuvent grignoter car on mange qu'à partir de 14h40 ; c'est à dire après les cours et à la maison.

En Espagne, après les activités extrascolaires on sortait régulièrement avec ses copines... C'est une vie assez différente de celle qu'on a en France car quand on a fini les cours souvent on rentre pour faire nos devoirs et/ou pour aller à notre club pour faire du sport tandis qu'en

Espagne ils ont beaucoup plus de temps, ce qui leur permet de faire d'autres choses en plus de cela.

Durant ces 6 semaines, nous sommes allés au ski, ils m'ont fait découvrir des villages près de Teruel (ex : Palomar) mais aussi leurs traditions. Par exemple, le week-end où je suis arrivée il y avait une fête médiévale à Teruel qui est très connue en Espagne, car durant cette fête tout le monde est habillé comme au Moyen Age.

Ensuite, nous sommes allés à Saragosse, et j'ai pu aller à différentes fêtes le soir pendant les week-end avec ma correspondante.

Grâce à cet échange, mon niveau en espagnol s'est amélioré : je comprends beaucoup mieux la langue et j'arrive à parler plus fluidement. Cela m'a également permis de rencontrer des personnes d'un pays étranger avec qui je garde encore contact à l'heure d'aujourd'hui. Et aussi de créer une grande amitié avec ma correspondante car je me suis très bien entendue avec elle et en vivant 3 mois en tout avec elle, j'ai pu la découvrir réellement !

Cet échange a été incroyable et je pense que si un jour vous avez la proposition de participer à cet échange, n'hésitez pas et acceptez car vous ne le regretterez pas. Cela ne peut que vous apporter du positif dans tous les domaines !



commencent tous les

